
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  CULTURA  E  TURISMO

solicitação para Considerando inúmeros pedidos recebidos, venho solicitar de V.Sa. estudos

que possibilitem a limpeza da área do Poliesportivo Jardim Brasília. Os solicitantes relatam

que o local está tomado por mato, o que tem favorecido o acumulo de lixo e a proliferação de

insetos e animais peçonhentos. Essa situação gera transtornos para as pessoas que vão até o

local para a prática de atividade física. Diante da situação, pedem que o local receba o serviço

de limpeza.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de a situação fática narrada coloca em

risco a saúde, segurança e bem estar dos moradores.

Câmara Municipal de Uberlândia, 10 de abril de 2024.

ANTÔNIO CARRIJO
Vereador - PP D
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REQUERIMENTO Nº 96744/2024

APROVADO
10ª Reunião Ordinária - 12/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




